

Ce vendredi 25 avril 2014, nous avons rendez-vous à 8h00 sur le parking du Parc des Expositions. Notre collègue, Jean Marie PONTET, avait planifié le déroulement de cette journée à Vienne .

Nous partions pour redécouvrir une curiosité locale, non inscrite à l'office de Tourisme : la collection extraordinaire de voitures du Carriatis Jean-louis GERAUD.

Nous retrouvons, avec beaucoup de plaisir, les voitures de notre jeunesse, avec la prépondérance des marques nationales. Il est vrai que Jean-Louis a un faible pour PANHARD, cette grande marque Française disparue , déjà victime à l'époque d'un manque de «savoir vendre», et certains modèles rarissimes trônent en bonne place dans son garage.



Plusieurs 2CV CITROËN sont là, ainsi que des RENAULT, SIMCA, PEUGEOT et d'autres belles mécaniques Anglaises et Italiennes



Bien sur, les Allemandes sont présentes ,mais aussi des véhicules moins courants , depuis un tracteurs à 3 roues jusqu'à une monoplace MARTINI.



Puis nous partons naviguer sur le Rhône à bord d'une péniche de la société LIVIA . L'apéro est pris en plein air, pendant que Jean-Louis nous présente notre hôte et notre balade fluviale.



Les rives du fleuve défilent à la fenêtre du restaurant pendant toute la durée de notre déjeuner, et nous rentrons au port vers 16h30, pour retrouver le car qui nous ramène à Bourg-en-Bresse.